

Benoît Alt ou le rêve d'un aventurier !

La commune de La Brillaz adresse ses plus sincères félicitations à l'aventurier de la commune, Benoît Alt, pour son exploit réalisé lors de la course Mini Transat 2023 ! En effet, le jeune skipper de la commune a réalisé l'énorme défi de traverser l'Atlantique en solo avec son voilier, tout d'abord dans une première étape entre les Sables d'Olonne et Santa Cruz de La Palma, avant de rejoindre la Guadeloupe dans un second temps. Notre marin s'est placé respectivement à la 14<sup>ème</sup> et 17<sup>ème</sup> place lors de cette magnifique performance pour un total de près de 27 jours en mer ! Cher Benoît, au nom de la commune de La Brillaz, bon vent et plein de succès pour la suite !

<https://www.benoitalt.ch/>

